

Landes-Lehr- und Versuchsanstalt
Walporzheimer Str. 48
5483 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Margit Dehe, Spezialberaterin für Wildfrüchte in Rhld.-Pf.

E d e l e b e r e s c h e n

In Bad Neuenahr-Ahrweiler wird mit einigen Sorten und Selektionen ein erwerbsmäßiger Ebereschenanbau erprobt.

Gegenüber der bitter schmeckenden gemeinen Eberesche weisen die Edelebereschensorten bessere Ertragseigenschaften, höhere Gehalte wertvoller Inhaltsstoffe und höhere Alkoholausbeuten bei der Destillaterzeugung auf.

Durch ihre Bitterstofffreiheit können Ebereschenfrüchte zusätzlich zur Brandweinerzeugung auch für die Herstellung neuer Obstverarbeitungsprodukte (z.B. Gelees, Säfte, Marmeladen, Nektare) verwendet werden.